
Prof.sse Scerbo e Bosisio 

COMPARATIVI  

(maggioranza e minoranza) 
Un AGGETTIVO è una parola che esprime una QUALITÀ del nome; si può trovare davanti al nome o 

dopo il verbo TO BE (essere).  
 

EX.     This is a very fast motorbike → Questa è una molto veloce motocicletta (Questa è una motocicletta molto veloce) 

             History is interesting → Storia è interessante 

Si usa la FORMA COMPARATIVA per esprimere un CONFRONTO FRA I DUE PERSONE O COSE. Gli 
aggettivi comparativi vengono utilizzati in frasi che confrontano i due sostantivi, in questo modo: 

 

SOSTANTIVO (SOGGETTO) + VERBO + AGGETTIVO COMPARATIVO + THAN + SOSTANTIVO (OGGETTO) 

 

➔ Il secondo termine di paragone è introdotto da THAN (DI in italiano). 

 

EX.     My car is more expensive than a motorbike → La mia macchina è più cara che una motocicletta. 

          Geography is less interesting than History → Geografia è meno interessante che storia 

          My uncle is taller than my aunt’s → Mio zio è più alto di mia zia  
 

Formare i comparativi è facile. La forma dipende dal numero di sillabe dell'aggettivo originale: 

AGGETTIVI MONOSILLABICI 

AGGETTIVO REGOLA COMPARATIVO 
FAST = veloce 

+ -ER 
FASTER    (than) 

OLD = vecchio OLDER     (than) 

SAFE = sicuro + -R  
(se l’aggettivo termina in -E) 

SAFER      (than) 

FINE = bene /bel FINER       (than) 

BIG = grande Raddoppia la consonante finale + -ER 
(se termina con consonante preceduta da 

una vocale) 

BIGGER    (than) 

SAD = triste SADDER   (than) 

 

AGGETTIVI CHE FINISCONO CON CONSONANTE + Y 

AGGETTIVO REGOLA COMPARATIVO 
HAPPY = felice Elimina la Y + -IER  

(se la Y è preceduta da una consonante) 
HAPPIER  (than) 

SILLY = sciocco SILLIER     (than) 
 

AGGETTIVI CON DUE O PIÙ SILLABE 

AGGETTIVO REGOLA COMPARATIVO 
FAMOUS = famoso 

MORE (più) + aggettivo 
MORE famous      (than) 

CAREFUL = attento MORE careful       (than) 

INTERESTING =interessante 
LESS (meno) + aggettivo 

LESS interesting    (than) 

COMFORTABLE = confortevole LESS comfortable  (than) 
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COMPARATIVO (uguaglianza)  

AS . . . AS 

 

1.  Il COMPARATIVO DI UGUAGLIANZA si ottiene mettendo “AS” prima e dopo 

l’aggettivo. Questa regola è valida sia per gli aggettivi brevi, sia per quelli lunghi.  
 

Ex. My hair isn’t AS long AS Her  -> I miei capelli non sono lunghi tanto quanto i suoi (di lei). 

English isn’t AS difficult AS Japanese → L’inglese non è difficile tanto quanto il giapponese. 

 

2. AS . . . AS corrisponde alle seguenti ESPRESSIONI ITALIANE: 
 

• Come 

• Tanto … come 

• Tanto … quanto 

• Altrettanto … quanto 

• Così … come 

 

Ex. The Blue Pegasius Hotel isn’t  AS expensive AS The Fairy Tail Hotel  -> Il Blu Pegasus Hotel non è 

tanto costoso quanto il Fairy Tail Hotel 
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SUPERLATIVI 

Un AGGETTIVO è una parola che esprime una QUALITÀ del nome; si può trovare davanti al nome o 

dopo il verbo TO BE (essere).  
 

EX.     This is a very fast motorbike → Questa è una molto veloce motocicletta (Questa è una motocicletta molto veloce) 

             History is interesting → Storia è interessante 

Si usa il SUPERLATIVO degli aggettivi per DESCRIVERE UNA QUALITÀ POSSEDUTA AL MASSIMO O AL 
MINIMO GRADO. Gli aggettivi superlativi sono usati in frasi nelle quali un'unità viene comparata a un 
gruppo di persone o cose. 

 

SOSTANTIVO (SOGGETTO) + VERBO + THE + AGGETTIVO SUPERLATIVO + SOSTANTIVO (OGGETTO) + IN/OF 

 

 

➔ Il superlativo è di solito preceduto dall’articolo THE (IL in italiano). 
➔  

➔ Le preposizioni IN ( se è un nome di luogo o se si riferisce ad un gruppo di persone) e OF (fra 
tanti) per tutti gli altri casi; spesso seguono il superlativo. 

 

EX.     Is London the biggest city in Europe? → Londra è la città più grande in Europa? 

          Harrods is the most famous department store in London. → Harrods è il più famoso grande magazzino di Londra 

          Shannara is the least interesting book of the fantasy books → Shannara è il libro meno interessante fra i libri fantasy.  

 

 

Formare i superlativi è facile. La forma dipende dal numero di sillabe dell'aggettivo originale: 

 

AGGETTIVI MONOSILLABICI 

AGGETTIVO REGOLA SUPERLATIVO 
FAST = veloce 

+ -EST 
THE FASTEST 

OLD = vecchio THE OLDEST 

SAFE = sicuro + -ST 
(se l’aggettivo termina in -E) 

THE SAFEST 

FINE = bene /bel THE FINEST 

BIG = grande Raddoppia la consonante finale         
+ -EST 

(se termina con consonante preceduta da 
una vocale) 

THE BIGGEST 

SAD = triste THE SADDEST 

 

 

AGGETTIVI CHE FINISCONO CON CONSONANTE + Y 

AGGETTIVO REGOLA SUPERLATIVO 
HAPPY = felice Elimina la Y + -IEST  

(se la Y è preceduta da una consonante) 
THE HAPPIEST 

SILLY = sciocco THE SILLIEST 
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AGGETTIVI CON DUE O PIÙ SILLABE 

AGGETTIVO REGOLA SUPERLATIVO 
FAMOUS = famoso 

THE MOST + aggettivo 
THE MOST FAMOUS 

CAREFUL = attento THE MOST CAREFUL  

INTERESTING =interessante 
THE LEAST + aggettivo 

THE LEAST INTERESTING 

COMFORTABLE = confortevole THE LEAST COMFORTABLE 
 

 

ALCUNI AGGETTIVI BISILLABICI 

Seguono la stessa regola degli aggettivi brevi: 

AGGETTIVO REGOLA SUPERLATIVO 
CLEVER = intelligente 

+ -EST 

THE CLEVEREST 

NARROW = stretto THE NARROWEST 

QUIET = silenzioso THE QUIETEST 
 


